



Médias et information

En cette période de crise économique marquée par des rendez-vous électoraux importants, la liberté de l'information est primordiale. Comment le citoyen peut-il trouver une information libre et pluraliste ?

Des représentants de médias, indépendants des grands groupes financiers, ont répondu à notre invitation à présenter leur analyse, leur approche et leur réflexion sur le traitement de l'information.

Débat animé par la Ligue des droits de l'Homme avec :

Pierre Barbancey / L'Humanité - **Thomas Cantaloube** / Médiapart -

Manuel Domergue / Alternatives Economiques - **Alain Gresh** / Le Monde diplomatique -

Henri Maler / Acrimed - **Daniel Mermet** / France Inter - **Denis Sieffert** / Politis -

Jeudi 19 janvier à 19h00

Médiathèque Marguerite Duras

115 rue de Bagnole, Paris 20^e – Métro Porte de Bagnole / Gambetta – Bus 26 /76

Entrée libre

réservation obligatoire :

tel : 01 55 25 49 10 ou mediatheque.marguerite-duras@paris.fr

Soirée organisée en partenariat avec les sections de la Ligue des droits de l'Homme de l'Est parisien : Paris 10-11, Paris 12, Paris 19, Paris 20.

Dans le cadre des Jeudis de l'actualité de la Médiathèque Marguerite Duras et du cycle : « S'indigner aujourd'hui, changer le monde ».